

Höchstatter Schachjugend: Saison 2014/2015

Saison 2014/15: Höchststadt steigt in U20 als Landesliga-Meister in Bayernliga auf – U12 & U26 nicht vorne, U25 folgt noch

U12

Bei der **Bayerischen U12-Mannschaftsmeisterschaft** spielten wir 2015 (nach einer Pause in 2014) wieder mit. Unser junges Team hat am 2. Mai jedoch den Einzug in die Runde der besten 16 Teams verpasst. **Merle Gorka, Jan Bieberle, Jakob Schmidt** und **Jennifer Oleson** gingen für uns an die Bretter, Gerhard Leicht war als Betreuer dabei. Gastgeber Stetten war einfach zu stark, hier verloren wir 0:4. Allerdings war mehr drin – Jennifer hätte in vier Zügen mattsetzen können. Gegen die favorisierten Forchheimer gelang dann ein tolles 2:2 – Merle und Jan waren siegreich. Stetten gehört nun zu den 8 besten Teams in Bayern, am 27. Juni und 17. Juli geht es um den Titel.

Platz	Mannschaft	1	2	3	MPkt	BPkt
1.	SpVgg 1946 Stetten	**	2	4	3:1	6:2
2.	SC Forchheim	2	**	2	2:2	4:4
3.	SC Höchststadt	0	2	**	1:3	2:6



U14

In der **U14-Oberfrankenliga** haben wir in den letzten beiden Jahren pausiert. Oberfrankenmeister 2015 wurde der SC Bamberg vor Bindlach – herzlichen Glückwunsch.

Platz	Mannschaft	1	2	3	4	5	MP	BPkt
1.	SC Bamberg	**	3	2½	2½	3	8:0	11:5
2.	TSV Bindlach	1	**	4	4	3	6:2	12:4
3.	Kronacher SK	1½	0	**	2	3	3:5	6½:9½
4.	Einberg / Oberlauter	1½	0	2	**	2½	3:5	6:10
5.	Burgkunstadt	1	1	1	1½	**	0:8	4½:11½

U16

Die **U16-Oberfrankenliga** 2014/15 war mit sieben statt fünf Teams besser besetzt als im Vorjahr.

Am 25. April fand der letzte Spieltag statt, Höchststadt reiste mit Betreuer Gerhard Leicht zum Schlusslicht Sonneberg. Unser 3:1-Auswärtssieg war nie gefährdet, denn **Oliver Mönius, Elias Pfann** und **Nicolas Leiß** gewannen recht schnell. **Benedikt Döring** verlor dann in einer spannenden Partie wegen eines Grundlinienmatts.

Mit 5:7 Mannschaftspunkten und Platz 5 von 7 können wir in dieser Saison nicht ganz zufrieden sein. Drei knappe 1½:2½-Niederlagen (2x ohne Topspieler Oliver Mönius) verhinderten einen besseren Platz für uns – auch Rang 2 war nicht weit weg. Nicolas und Benedikt haben sich ein deutliches DWZ-Plus erspielt, klasse. Souveräner Meister ist der SK Weidhausen – herzlichen Glückwunsch.

Pl	Mannschaft	1	2	3	4	5	6	7	MP	BPkt
1.	Weidhausen	**	3½	3	2½	2½	4	4	12:0	19½:4½
2.	ASV Rehau	½	**	3	2½	1½	2	4	7:5	13½:10½
3.	Kronacher SK	1	1	**	4	2½	½	3	6:6	12:12
4.	SK Kulmbach	1½	1½	0	**	2	4	4	5:7	13:11
5.	SC Höchststadt	1½	2½	1½	2	**	1½	3	5:7	12:12
6.	PTSV SK Hof	0	2	3½	0	2½	**	1	5:7	9:14
7.	SG Sonneberg	0	0	1	0	1	2	**	2:10	4:19





U20

Als Absteiger aus der U20-Bayernliga spielten wir in der Saison 2014/2015 in der **U20-Landesliga Nord** – und wurden **Landesliga-Meister**. Glückwunsch ans Team! Somit spielen wir 2015/2016 wieder in der Bayernliga – und das mit dem selben Team, da niemand „herauswächst“.

Nach einem 2:2 zum Auftakt in Würzburg folgten sechs Siege, u.a. am 13.12. bei einer Doppelrunde in Höchststadt, bei der wir Schachfreunde aus Kelheim, Würzburg und Regensburg im Haus der Vereine begrüßen durften.

Höchststadter Ergebnisse: **Lukas Schulz** (6½ aus 7, damit bester Spieler der Liga), **Christian Koch** (4½ aus 6), **Alexander Mönius** (6 aus 7), **Oliver Mönius** (4 aus 4 und zwei kampflose Siege), **Elias Pfann** (0 aus 1), **Thanh Hai Stephan** (0 aus 1).

Für den Tabellensiebten Klosterlechfeld spielt übrigens **Georg Müller**. In den Jahren 2003 bis 2005 sahnte er in der U8 und U10 als Höchststadter Nachwuchs-Star Titel und Pokale ab, zog dann leider Richtung München. Er freute sich über das Wiedersehen mit Gerhard Leicht (siehe letztes Foto) und grüßt alle Höchststadter Schachfreunde herzlich.



Pl	Mannschaft	1	2	3	4	5	6	7	8	MP	BP
1.	SC Höchststadt	**	3½	2½	4	3½	2	3½	4	13:1	23:5
2.	SK Kelheim	½	**	2½	3	2	2½	2½	3	11:3	16:12
3.	SK Neumarkt	1½	1½	**	2½	2½	4	2½	2	9:5	16½:11½
4.	Heideck-Hilp.	0	1	1½	**	2	2½	3	2	6:8	12:16
5.	Regensburg 2	½	2	1½	2	**	2½	1	2	5:9	11½:16½
6.	SV Würzburg	2	1½	0	1½	1½	**	2	4	4:10	12½:15½
7.	Klosterlechfeld	½	1½	1½	1	3	2	**	2	4:10	11½:16½
8.	Kriegshaber	0	1	2	2	2	0	2	**	4:10	9:19

Nordbayerische Nachrichten vom 28. März 2015:

Höchststadter U20 künftig in der Schach-Bayernliga

Die Schachjugend des SC Höchststadt bleibt auf Erfolgskurs: Das U20-Team steigt als Meister der Landesliga Nord souverän in die Bayernliga auf. Alle vier Stammspieler überzeugten mit mindestens 75 Prozent Punktausbeute. Lukas Schulz, Christian Koch, Alexander Mönius und Oliver Mönius haben sich in den letzten Jahren zum stärksten Jugendteam der Vereinsgeschichte entwickelt. Zwei Teilnahmen an deutschen U16-Mannschaftsmeisterschaften stehen zu Buche, für diese Altersklasse sind sie mittlerweile zu alt. In der Landesliga Nord gab es zum Abschluss ein etwas glückliches 2,5:1,5 gegen den SK Neumarkt und ein klares 4:0 gegen Heideck Hilpoltstein. Foto: sed



U25

2014 nahmen wir erstmals teil an der Bayerischen **U25-Mannschaftsmeisterschaft**, kamen auf Platz 4. Auch 2015 spielen wir mit – denn wir haben einen starken U25-Kader (Lukas Schulz, Christian Koch, Karsten Theiss, Christopher Heckel, Alexander Mönius, Oliver Mönius etc.). Derzeit sind jedoch nur zwei (!) Vereine angemeldet, neben Höchststadt ist dies die SpVgg Zabo-Eintracht Nürnberg. Die Endrunde soll am 18. Juli 2015 stattfinden.

Info, Paarungen, Ergebnisse, Tabellen zu Jugend-Ligen auf der **Bayern-Seite** www.bayerische-schachjugend.de, der **Oberfranken-Seite** www.schachbezirk-oberfranken.de und im **Ligamanager** www.ligamanager.schachbund-bayern.de